

4/10のやまっこ開所式では、 手遊び歌も楽しみました



1984 年生まれ、結婚を機に大阪府藤井寺市から移住。 2児の母。中高保健体育教諭・特別支援学校教諭をして いた経験を生かし、勝山地域での子育て環境の整備に 奔走される。勝山つどいの広場やまっこの立ち上げに関 わり、運営スタッフ代表を務める。

どもがのびのび遊べる場所、

産後のお母さんがふ

た中島さん。

これから先の、

地域の子育て世代のために、

子

環境整備は続いていきます。

らっと気軽に来ることができる場所を目指して、

• O, **@KATSUYAMA.YAMAKKO**

▲インスタグラムでは イベント情報も



MANIWABITO



勝山は父の出身地で、ご自身が子どもの頃には 川で遊んだりした思い出

原動力は自分の子どもたち

30分~午後2時30分まで開放されています。 年前に子育て広場として、 外遊びなどを楽しむ仲間たちと活動を開始し、 っこ」の開所にこぎ着けました。 センターを拠点とする、 なる息子さんと3カ月の娘さんのお母さんです 乳幼児が健やかに育つことのできる環境づくり 人一倍強い思いを持つ中島友紀さん。 毎週月曜 今年4月には、 勝山つどいの広場 水曜・ やまっこをボランティ 金曜の午前9時 イベント時を除 勝山保健福祉 2歳に 中島 「やま 見守る雰囲気が、 祖母の生家に帰省し、 自分の子どもたちを原動力に、 阪の方が整っているくらい。パワーは必要だけど、 バーし合いながら、 つちゃえば良いかって。 真庭市は自然いっぱいだけど、子育て支援策は大

やまっこの特徴」と教えてくれ 子どもたちをみんなで一 それぞれの得意分野でカ 無いなら自分で作 緒に

んを連れて出勤予定です。 さんもスタッフとして登録しており、 今後は娘さ

つどいの広場が勝山で開所